## あすなろ第2保育園



## ももだより







令和7年3月発行

寒さの中にも少しずつ暖かい日が増えてきました。ももぐみでの生活もあと1ヶ月。この1年で心も身体も大きく成長されたお子さんの姿を見て、とても嬉しく思っている保育者たちです。体調に気をつけながら、今月も楽しい思い出をたくさん作っていけたらと思います。



2月前半は雪が降る日も多く、お部屋からお外を指さし「ゆきだよ!」と嬉しそうに教えてくれる子どもたち。「ゆき」や「ゆきだるまのチャチャチャ」の歌を一緒にうたいながら、季節を感じ楽しみましたよ。

今月は、1月に製作したお弁当をもって園内さんぽも楽しみました。色んなクラスの先生にお弁当を見せたり、ぬいぐるみの動物さんに食べさせたりお友だちと食べる真似をしたりと、ごっこあそびが楽しく、可愛い姿をたくさん見ることができました。また3月に向けてひな祭りの製作も行いました。シールでお顔に目や口をつけたり、着物の模様をにじみ絵で描き、素敵なひな人形が出来上がりました。この1年で手先も器用になり、小さめのシールも自分で剥がし貼ることができたり、お絵描きものびのび描き、成長を感じられました。

生活面では、衣類の着脱や手洗い、お片付けなど、身の回りのことを自分でやりたいという気持ちがふくらみ頑張っている素敵な姿がたくさん増えてきました。3月も、自分でできたこと・頑張れたことを一緒に喜び合いながら、進級に向けて楽しく過ごしていきたいと思います。



- ○春の戸外の心地よさを感じながら、身体を動かしてのびのびと遊ぶ。
- 〇保育者や友だちとの関わりの中で、自分の気持ちを簡単な言葉で表現しようとする。

## ☆ お知らせ ☆

〇今月のお弁当の日は、1日(土)と17日(月)です。お弁当のご用意よろしくお願いします。

○すべての持ち物に記名があるか、またお子さんが着脱しやすい素材やサイズかのご確認を、今一度よろしくお願いします。

